

POR LUIS SOTO
@LUISSOTOAGENDA

Agenda Confidencial AMLO refuerza estrategia

Obrador parece haber reforzado su estrategia para desacreditar a la Suprema Corte de Justicia, en un intento desesperado para que los ministros **NO** declaren inconstitucional diversas leyes secundarias en la materia. Y aunque se ve muy difícil que los doblegue, está dispuesto a “no dejar títtere con cabeza” en el máximo tribunal de Justicia del país.

De nada servirán los exhortos, como el de la **Barra Mexicana, Colegio de Abogados**, “a conducirse con respeto en sus expresiones públicas sobre el Poder Judicial de la Federación y sus integrantes,” ni los señalamientos de la susodicha asociación, en el sentido de que “denostar, ofender, calumniar o hacer aseveraciones sin argumentos ni pruebas, respecto al trabajo de las personas impartidoras de justicias solamente debilita a nuestra democracia y a nuestro sistema jurídico.” No servirán de nada porque el Jefe del Ejecutivo está convencido de “la decadencia del Poder Judicial, que viene del antiguo régimen y está infectado, plagado de corrupción” y de que se fue construyendo para proteger a corruptos y a las élites del poder económico y del poder político de nuestro país,” como dijo el miércoles en su conferencia mañanera.

Hagan lo que hagan y digan lo que digan, incluyendo los resultados de encuestas “caseras” de que la sociedad confía más en la Corte que en Poder Ejecutivo, y otras cosas bonitas, **el presidente NO va a quitar el dedo del renglón**. Seguirá diciendo que la

presidenta Norma Piña “le debe el cargo,” y que su antecesor, **Arturo Zaldívar**, no estaba de “florero.” Bueno, los críticos de Zaldívar afirman que efectivamente no estuvo de adorno, pero fue sumiso y “alfombrita”, que fue peor.

En cuanto a si la Corte declara o no inconstitucional el paquete de reformas electorales, al presidente de la República parece **NO** importarle, pues está seguro que **MORENA** va a repetir el próximo sexenio.

AGENDA PREVIA

Por acuerdo unánime, los “cupuleros” del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) determinaron reelegir a **Francisco Cervantes** para encabezar por los esfuerzos al frente del organismo “cúpula de cúpulas” del sector privado. Todos los integrantes del Consejo reconocieron el liderazgo de aquel y destacaron el importante rol del sector empresarial en los temas coyunturales políticos y financieros de los últimos meses. ¿Cuál liderazgo? Pregunta el respetable, si Cervantes resultó más “gris” y “alfombrita” ante ya saben quién, que **Carlos Salazar**. ¿Cuál rol? Si el CCE parece estar “de florero” – como diría el presidente López Obrador–, en las decisiones que ha tomado el gobierno de la 4T que atañen al sector privado.

A pesar de lo anterior, el señor Cervantes se atrevió a decir que si los empresarios continúan apostando al diálogo constructivo, habrán de enfrentar los retos como un sector unido (de viboras, le gritaron sus detractores), dándole continuidad a los pilares de su gestión, que son: impulsar al máximo las ventajas del TMEC y del comercio; apoyar desde todos los ángulos posibles a las PYMES; y consolidar acciones empresariales con dimensión social. ¡**Ni la burla perdona el “cupulero” number one!**



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

4

03/03/2023

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS

